

網走地方本部青年部ニュース

第 1 号
2013 年 12 月 3 日
発行
網走地方本部青年部
幹事会

第22回 網走地方本部青年部定期総会

学習体制を強化し、1年間ともに頑張りましょう

11月2日、第22回網走地方本部青年部定期総会が北見市民会館で開催されました。

藤森青年部長の挨拶から、来賓として網走地方本部の小沼副執行委員長から挨拶を賜り、青年部活動に激励を頂きました。

その後、執行部から議案提起を受けた後、3つの単組から発言がありました。

まず、網走市労連の五十地代議員から賃金闘争に関して、今後の賃金学習体制をどうするか、の質問があり、その後、北見市労連の金子代議員から、北見市議選に関して、政治闘争の強化についての発言、斜里町

労連の服部代議員から、職場実態アンケートなど斜里町労連青年部の独自要求闘争に関する取り組みの報告がされました。

発言について、参加者全体で共有するとともに、賃金や政治などの各種闘争について、今後一層の厳しさが予想されることから、基本組合や各種組織と連携しながら、賃金を含めた今後の学習体制を強化することを執行部から答弁し、成功のうちに大会を終わることが出来ました。



今後1年間、各単組さまざま

課題やなかまの悩みがあるかと思いますが、しっかり全体で議論し、課題解決に向けて学習を深めていくことが大事です。

今一度、「学習・交流・実践」の基本に立ち返り、網走地方本部青年部運動を皆さんと構築していきたいと思えます。

これから1年間、ともに頑張りましょう！
よろしくお願ひします。

オキナワ平和の旅報告 最乗幹事より

全道各地の皆さんにご協力いただいたピースカンパにより、網走地方本部青年部を代表して



最乗幹事が5月にオキナワ平和の旅に参加、このたび報告を受けました

総会前段で開催した報告会では、「5.15 平和行進」など、沖縄現地の画像や動画を交えての報告がなされ、「沖縄の平和集会も北海道のメディアでは小さくしか取り上げられていない。沖縄に行くことがあったら現地でも色々と見て、感じてほしい。このたびは貴重な体験ができました」と感想を語ってもらいました。

網走地方本部青年部 春闘一泊学習会

- 2月1日(土)～2日(日)(予定)
- 北見市 温根湯ホテル
四季平安の館

詳細は追って連絡します。各単組の皆さんの参加をお待ちしています！

2014年度網走地方本部青年部四役です。 これから1年間よろしくお願ひします！

部長 藤森皓一 (網走市労連)



2年目に突入しました青年部長の藤森です。新婚です。羽生名人に似てるって言われます。

昨年以上に、単組に関わりながら、楽しく、でもしっかり学習できるように頑張っていきたいと思っています。

四役・幹事・単組の皆さん、これから1年間よろしくお願ひします！

編集後記

というわけで、網走地本青年部教宣紙第1号です。

裏面の四役紹介は去年と構成同じです。お手元に去年の教宣紙がある方は、ぜひ新旧比較を試みてください。同じ人なのに写真が別になってたりします。

四役・幹事に支えられながらあっという間に1年間が過ぎましたが、引き続き新体制で頑張っていきますので、これからもよろしくお願ひします。(幹事の選出もよろしくです！)(藤森)

副部長 多田恭三 (全道長網走総支部)



全道庁労連の多田です。昨年度に引き続き副部長を務めさせていただきます。微力ながら、新婚の藤森部長を支えていきたいと思っています。ただ、一つだけ皆さんにお願ひがあります。

藤森部長の新婚パワーが暴走したとき、抑えられるように、「みんな、オラに元気をわけてくれ」

書記長 長屋智洋 (清里町職)



どうも、清里町で妻と子を受愛してやまない長屋と申します。今回で四役2

年目、さらに言えば書記長へ昇格と、なんとプレッシャーのかかった1年だろうと思う今日この頃です。四役一真面目な俺ですが、周りの濃い・・・めちゃくちゃ濃いメンバーに負けないよう自分の色を出していきたいと思ひます。まずは、友達から始めませんか？悪いようにはしません(笑)。

1年間よろしくお願ひします。

副部長 笹峯健太 (斜里町労連)



はじめまして。副部長となりました、斜里町労連の笹峯です。単組ではトトロと呼ばれているので、皆さんもトトロって呼んでくれると嬉しいです。副部長として幹事や単組執行委員だけでなく、一般の部員も参加しやすい運動にしたいと思っています。

藤森部長をサポートできるように頑張りますので1年間よろしくお願ひします。

書記次長 山下真尚 (北見市職労)



皆さん初めまして。2014年度体制から書記次長を務める事になりました北見市職労、山下真尚(25)です。皆さんが気軽に参加してもらえるように活動できていければいいなと思っています。基本喋ればスベる事しかありませんが、楽しく学習・交流し多くの方々との親睦を深め、1年間の活動に努めます。よろしくお願ひします。